Zeitung für den Landkreis Saarlouis

Betonbarrieren auf der L 170 bei Wallerfangen lassen auf sich warten



Die Landstraße zwischen Wallerfangen und Dillingen ist seit einem Erdrutsch eigentlich für sämtlichen Verkehr schon länger gesperrt. Dennoch ignorieren immer wieder einzelne Verkehrsteilnehmer die Absperrung.

Foto: Tom Peterson

WALLERFANGEN · (leis) "Jetzt machen wir dicht" – das kündigte der Landesbetrieb für Straßenbau (LfS) Anfang Juli an, nachdem Unbekannte immer wieder die durchlässigen Absperrungen auf der L 170 zwischen Wallerfangen und Dillingen-Mitte zur Seite geschoben und so trotz Durchfahrtsverbot die Strecke genutzt hatten.